



VERSIONES

Alemán, español, inglés:
08 x 30 min.

DERECHOS

Derechos universales
disponibles. **VoD** **M**

NÚMERO DE PEDIDO

56 4713 | 01 - 08

La promesa de Occidente

01 Gol para el enemigo **SD**

Falko Götz ha sido durante años una estrella del fútbol alemán y, hasta hace poco, entrenador del equipo de primera división Hertha Berlín. Lo que muchos no saben es que Götz tomó la decisión de su vida a los 21 años. Entonces abandonó una carrera segura, una familia y un país: la República Democrática Alemana. Falko Götz relata con profundidad los detalles de su huida y sus consecuencias. ¿Ha encontrado la felicidad que buscaba?

02 Vuelo hacia la libertad **SD**

Tres hermanos, tres huídas, tres historias increíbles. Ingo, Holger y Egbert Bethke se convirtieron en leyenda. Trataron de escapar de la RDA de diferentes formas. La más espectacular fue la huída a bordo de un avión ultraligero. Transcurridos 18 años los hermanos vuelven a reunirse para hablar con calma sobre su fuga, para recordar lo que fue y, también, lo que podría haber sido.

03 Navegando por el Báltico hacia la felicidad **SD**

El helicóptero se precipita a toda velocidad sobre la pequeña lancha. Casi roza las cabezas de sus ocupantes cuando el piloto hace ascender la nave. Los tres hombres a bordo de la lancha están seguros de haberlo logrado y ponen rumbo al noreste, hacia Dinamarca. La escena podría haber salido de una película de acción, pero no es así. Se trata de un intento real de huida en 1986.

04 Oculta tras un velo **SD**

Kerstin Beck, hija de diplomáticos, crece lejos del muro, en Irak, en Vietnam, pero siempre regresa a la RDA. Su deseo es viajar por todo el mundo. En Afganistán logra finalmente la huída. En medio de la guerra, perseguida y bajo orden de arresto escapa por las montañas en dirección a Pakistán.

05 Amarrados y encerrados – Morir asfixiados o vivir en libertad **SD**

Berit Geißler es una joven madre de 21 años. Su marido y su bebé van amarrados a colchones, ella misma encerrada en un tanque de agua. De esta forma cruzan la frontera yugoslava en dirección a Alemania Occidental, en el vehículo caravana de un matrimonio suizo.

06 Huida a través de la canalización **SD**

Dieter Wohlfahrt era austriaco y podía pasar libremente del Oeste al Este de Berlín. Para ayudar a sus antiguos compañeros de escuela a cruzar la frontera, organizó una espectacular huida a través de la canalización. Quiso ayudar a más gente a huir de la RDA, pero un policía fronterizo le disparó y lo mató. Karl-Heinz Albert, que estaba con él, sobrevivió y consiguió escapar. Todavía hoy le cuesta entender lo que ocurrió.

La caída del muro de Berlín en 1989 marcó el fin de la dictadura de la RDA. Comenzó la transición hacia una nueva forma de sociedad. ¿Qué ha sido de aquella gente?

07+08 La cosecha – Lo que quedó del muro **SD**

Un estudio efectuado durante años en la antigua RDA sobre la vida en las áreas rurales y su población, que pone de manifiesto la situación entre los habitantes de las dos Alemanias y que, sobre todo, nos presenta a las personas, sus esperanzas y decepciones, su felicidad y su dolor. La caída del muro en 1989 saca al pueblo de su sueño. Casi 20 años después son casi las mismas personas las que viven allí, aunque han dejado de ser los mismos.